

ANDALUCÍA

Aumenta la ludopatía por Internet en los jóvenes

Crecen los jugadores patológicos de 17 a 20 años que usan el teléfono móvil y la red, según un estudio

08.11.10 - 00:04 - EFE | HUELVA.

Un estudio realizado por la Asociación para la Prevención y Rehabilitación de Jugadores de Azar (APREJA), indica que se ha apreciado un aumento de la ludopatía mediante el uso de internet en un margen de edad que va de los 17 a los 20 años.

El estudio, hecho público tras la firma de un convenio entre esta asociación y el Ayuntamiento de Huelva, subraya que las nuevas tecnologías han contribuido al incremento de casos de ludopatía, pues cada vez son más los jóvenes y mujeres que se enganchan a los juegos de azar a través del teléfono móvil e Internet, especialmente entre los jóvenes de 17 a 20 años.

Además, se mantiene una bajada en la edad media de las personas que acuden en busca de ayuda para luchar contra la ludopatía, que en muchos casos tienen de 25 a 30 años.

La asociación ejerce una labor social y de integración con el colectivo de jugadores patológicos, atendiendo diariamente a todas las personas que acuden y necesitan ayuda en este sentido, con quienes se desarrollan las terapias necesarias y se llevan a cabo grupos de autoayuda hasta su total rehabilitación.

Un estudio paralelo indica que la incidencia de la ludopatía es mayor en las provincias con una alta población inmigrante, en esta ocasión realizado por la Universidad de Granada y hecho público por la Asociación Onubense de Jugadores de Azar en Rehabilitación (Aonujer). El presidente de esta asociación, Jorge Barroso, afirma que en las zonas de Huelva donde la población inmigrante se concentra el porcentaje de personas adictas al juego asciende al 6,2 por ciento de la población, mientras que la media andaluza se sitúa en el 5 por ciento.

Actualmente, los enfermos con ludopatía son tratados mediante tratamiento ambulatorio en centros concertados que gestionan entidades como Aonujer, mediante acuerdos con la Consejería para la Igualdad de la Junta de Andalucía.

TAGS RELACIONADOS

aumenta, ludopatía, internet, juvenes

ANUNCIOS GOOGLE

Tratamiento Ludopatía

Centro Laurant La LlumRehabilitacion Adiccion al Juego
www.laurantlallum.com

centro desintoxicacion

centro desintoxicacion adiccionesdejala sin sustitutivos 955684600
www.clinicasdedesintoxicacion.com

Rehabilitacion-adicciones

Rehabilitacion efectiva, dejalasdefinitivamente 80% .902252500
www.desintoxicaciondeadicciones.com

Tratamiento de Adicciones

Desintoxicación de Drogas, Anorexiay Nuevas Adicciones. Tel: 952350401
www.intradi.com

ENLACES VOCENTO

ABC.es
El Correo
nortecastilla.es
Elcomerciodigital.com
SUR digital
Qué.es
La Voz Digital
Punto Radio
hoyCinema
Infoempleo
11870.com

Hoy Digital
La Rioja.com
DiarioVasco.com
Ideal digital
LAS Provincias
El Diario Montañés
Laverdad.es
Finanzas y planes de
hoyMotor
Autocasion
Hoyvino